

Billard: Colours bleiben Fünfter



Durch zwei Unentschieden konnten die Billard-Spieler des BC Colours Platz fünf in der Regionalliga West vor dem BSC Neukirchen-Vluyn verteidigen. Trotz des erneuten Fehlens von Marcel Nottebaum gelang dem durch Verbandsligaspieler Jörg Garbe ergänzten Quartett ein Punktgewinn beim PBC Joker Kamp-Lintfort. Ilya Bertsun (*Foto: BC Colours/Gerhard Küßner*) machte in einem spannenden 9-Ball Match gegen Michael Seeger das Remis perfekt. Für die weiteren Punkte waren Ulf Kieß, Christian Cüster und erneut Ilya Bertsun zuständig. Auch das zweite Auswärtsspiel beim direkten Konkurrenten BSC Neukirchen-Vluyn gestalteten die Düsseldorfer ausgeglichen. Dieses Mal war Kapitän Kieß mit zwei Siegen der entscheidende Mann. Bertsun und Cüster steuerten die weiteren Zähler zum 4:4 bei. *Red*